



Willkommen Freizeit

Landesverband Rheinland-Pfalz - Öffentlichkeitsarbeit

DVV-Landesverband Rheinland Pfalz

**Landesmitgliederversammlung in Bischofsdhron
am 17. März 2024**



Rolf Schwabbacher mit der „Verdienstmedaille in Silber“ für sein 10-jähriges Engagement im Landesvorstand als Schatzmeister geehrt / 9 Vereine wurden mit „Ehrenurkunden für langjährige Mitgliedschaft“ ausgezeichnet / Bernd Derschug begrüßte 9 Ehrengäste

BISCHOFSDHRON – Im „Gemeindehaus“ in Bischofsdhron, im Hunsrück, fand am Sonntag, den 17. März 2024 die diesjährige Landesmitgliederversammlung des DVV Landesverband Rheinland-Pfalz statt. Neben 9 Ehrengästen konnte Landesvorsitzender Bernd Derschug von den 60 Mitgliedsvereinen 41 Delegierte von 37 Vereinen begrüßen.

Dabei galt ein besonderer Willkommensgruß dem Ehrenvorsitzenden des DVV Landesverbandes Rheinland-Pfalz Horst Wolff, dem Ehrenmitglied Hans-Dieter Luft aus Kirchheimbolanden, dem Bürgermeister Andreas Hackethal aus Morbach, dem Ortsvorsteher von Bischofsdhron Frank Leis, Jean-Marie Schlupp aus Frankreich (*Schatzmeister im Département Moselle*), Sylvia Wiesel (*Ehemalige Mitarbeiterin der DVV-Geschäftsstelle in Simmern*), sowie den beiden Kassenprüfern Günter Hübner (St. Julian), Dietmar Braun (Langenlonsheim) und Ersatzkassenprüferin Renate Kauth (Schiersfeld).



Das „Gemeindehaus“ in Bischofsdhron war gut gefüllt.



(links) Landesvorsitzender Bernd Derschug begrüßte die Delegierten.

Nachdem Landesvorsitzender Bernd Derschug die Landesmitgliederversammlung 2024 eröffnet hatte, stellte die Vorsitzende Simone Leis, von den gastgebenden Wanderfreunden Bischofsdhron, bei ihren Willkommensgrüßen die Aktivitäten ihres Vereins vor.



(links) Vorsitzende Simone Leis, von den Wanderfreunden Bischofsdhron, stellte die Aktivitäten ihres Vereins vor.

Frank Leis (Ortsvorsteher von Bischofsdhron) stellte seine Ortsgemeinde vor und wünschte der Versammlung einen harmonischen Verlauf.



(links) Ortsvorsteher Frank Leis zeigte sich stolz, einen so rührigen Verein in seiner Gemeinde zu haben.



Bürgermeister Andreas Hackethal aus Morbach, ließ es sich ebenfalls nicht nehmen die Volkssport-Familie zu begrüßen.



Die besten Grüße aus Frankreich überbrachte Jean-Marie Schlupp, Schatzmeister des Département Moselle.

Zum 31.12.2023 sind weitere 8 Vereine aus dem Verband ausgetreten, sodass nur noch 60 Vereine Mitglied im DVV Landesverband Rheinland-Pfalz organisiert sind.

Neben den Jahresberichten des Landesvorsitzenden Bernd Derschug, des Schatzmeisters Rolf Schwabbacher und der Kassenprüfer Dietmar Braun und Günter Hübner, standen auch noch Ehrungen auf der Tagesordnung.



Schatzmeisters Rolf Schwabbacher bei seinem Kassenbericht zum Geschäftsjahr 2023.



Kassenprüfer Dietmar Braun legte den Delegierten den Kassenprüfbericht für das Geschäftsjahr 2023 vor.

Der Tagesordnungspunkt „Ehrungen“ stand in diesem Jahr im Vordergrund der Versammlung. Für folgende Vereine wurden die Ehrung für 50 Jahre treue Mitgliedschaft im Landesverband vorbereitet: Für den Wanderverein „Dippelbrüder“ St. Julian, dem TV 1896 Weiler bei Bingen, der Wanderabteilung des TuS 1921 Rhaunen, dem TSV 1886 Armsheim-Schimsheim, den Wanderfreunden Schiersfeld, dem TV Kümbdchen-Keidelheim, dem SV 1931 Tiefenbach, dem Heimatverein „Rheingold“ Langscheid, dem FSV 1917 Bretzenheim, den Wanderfreunden Rodenbach. Für 40 Jahre wurden die Wanderfreunde „Siegerperle“ Kirchen/Sieg ausgezeichnet und für 10 Jahre der Spiel und Sportverein 1950 Schöneberg und die Ortsgemeinde Bundenbach.



(3.v.l.) Bernd Derschug freute sich, einen Verein für 40 Jahre und 8 Vereine für 50 Jahre treue Mitgliedschaft mit einer Urkunde auszuzeichnen zu können.

(v.l.) Die Wanderfreunde „Siegerperle“ Kirchen/Sieg für 40 Jahre, für 50 Jahre der Wanderverein „Dippelbrüder“ St. Julian, der TV 1896 Weiler bei Bingen, die Wanderabteilung des TuS 1921 Rhaunen, der TSV 1886 Armsheim-Schimsheim, die Wanderfreunde Schiersfeld, der TV Kümbdchen-Keidelheim, der SV 1931 Tiefenbach, der Heimatverein „Rheingold“ Langscheid.

Neben Vereinsehrungen wurden auch engagierte Mitglieder im Landesverband geehrt. So Dankte Bernd Derschug den Brüdern Günter und Kurt Hübner von den Dippelbrüder St. Julian für 25 Jahre Vorstandsarbeit in ihrem Verein mit der „Verdienstplakette in Gold (25 Jahre)“. Für ihr 5-jähriges Engagement auf Verbandsebene wurde Renate Kauth von den Wanderfreunden Schiersfeld mit der „Verdienstmedaille in Bronze“ ausgezeichnet. Eine weitere Überraschung hatte Bernd Derschug für seinen Schatzmeister Rolf Schwabbacher bereit. Für sein 10-jähriges Engagement im Landesvorstand erhielt er die „Verdienstmedaille in Silber“.



(Bild Mitte) Bernd Derschug dankte folgenden Mitstreitern für ihr Engagement. Für ihr langjähriges Engagement auf Vereinsbebende wurden geehrt (.I.) Günter Hübner und Kurt Hübner (St. Julian), Bernd Derschug (Bad Sobernheim), sowie für ihr langjähriges Engagement auf Verbandsebene Renate Kauth (Schiersfeld) und Rolf Schwabbacher (Hahnenbach).



*Der Landesvorstand Rheinland-Pfalz 2024 in Bischofsdhron.
(v.l.) Rolf Schwabbacher (Schatzmeister), Hans-Peter Hoffmann (Geschäftsführer), Patrick Massey (Stv. Landesvorsitzender) und Bernd Derschug (Landesvorsitzender)*

In seinem Jahresbericht beklagte Landesvorsitzender Bernd Derschug, dass auch im Jahr 2023 sich wieder 8 Vereine abmeldeten.

Sehr zufrieden zeigte sich der Landeschef aber über die Teilnahme am Workshop „Digitales Wandern“ in Bad Sobernheim mit 21 Teilnehmern. Eine gelungene Veranstaltung die eventuell bei weiterem Interesse nochmal wiederholt werden kann.

Schatzmeister Rolf Schwabbacher sprach in seinem Kassenbericht von einem leichten zweistelligen Minus für das Haushaltsjahr 2023. Der Haushaltsplan für 2024 stellt er Ausgeglichen vor. Die Delegierten genehmigten ihn einstimmig.

Kassenprüfer Dietmar Braun, der auch Bundeskassenprüfer ist, und Günter Hübner hatten die Kasse geprüft. In seinem Kassenprüfbericht bescheinigte Dietmar Braun der Versammlung eine Tadellose Kassenführung. Er stellte den Antrag auf Entlastung des Schatzmeisters und des gesamten Landesvorstandes, welche auch mehrstimmig, bei Enthaltung des Vorstandes, erfolgte.

Für 2025 gab der Stv. Landesvorsitzende und Terminkoordinator Patrick Massey bekannt, dass bisher 23 Wandertermine in Rheinland-Pfalz festgelegt wurden. Des weiteren informierte er die Delegierten, dass im Saarland erst 3 Wandertermine feststehen.



Bild links:

DVV LV-RP-Ehrenvorsitzender Horst Wolff, ließ es sich nicht nehmen, um seinen Nachfolger Bernd Derschug, für sein 15-jähriges Engagement im Landesvorstand, mit der Verdienstmedaille in Gold auszuzeichnen.



Bild rechts:

Nach der Versammlung pflegte man noch einen regen Gedankenaustausch mit den Ehrengästen.

Die nächste Landesmitgliederversammlung findet am 06. April 2025 bei den Wanderfreunden in Weiler bei Bingen statt.



Schon am Samstag, den 16. März 2024 hatte sich der Landesvorstand zu einer längeren Sitzung im Gemeindehaus in Bischofsdron, mit ihrem Französischen Kollegen (rechts) Jean-Marie Schlupp (Schatzmeister im Département Moselle), zusammengesetzt, um unter anderem, auch über Möglichkeiten einer grenzüberschreitende Zusammenarbeit zu beraten.



Bild links:

DVV LV RLP-Schatzmeister Rolf Schwabbacher ist auch für die Öffentlichkeitsarbeit im Landesverband Rheinland-Pfalz zuständig.

Folgende Vereine sind zum 31.12.2023 aus dem Landesverband ausgetreten:

Heimat- u. WV **Altrich**, Wanderclub **Bingen-Sprendlingen**, WF **Eisenberg**, WF „Hoher Westerwald“ **Fehl-Ritzhausen**, Spiel- und SV **Höheinöd**, SV **Morbach**, WF **Seibersbach**, Verkehrsverein „Herzl. Rheinhessen“ **Wörrstadt**.

***Ressort für Öffentlichkeitsarbeit
im DVV Landesverband Rheinland-Pfalz
Bericht und Bilder von Rolf Schwabbacher***